新潟市立岡万第一小学校 令和2年3月13日(金)

新潟市立岡方第一小学校

ホームページ号

休校になって2週間。みんな元気にすごしていますか?だらだらしてゲームばっかりになって いませんか?「家から一歩も出ない」のは、体にも心にもよくないですね。大勢で集まって 遊ぶことはまだ控えてほしいですが、家族で日光に当たり、「さんぽ」「ランニング」「なわとび」 などをするのは構いません。積極的に体を動かしてください。

4月になって4年生になるまで毎日、早寝・早起き・お手伝いをして、健康に過ごしましょう! もちろん勉強もがんばってね!!



3年生みんなで出かける予定だった西蓮寺さんで、昔の 有名な方の絵の写真を撮ってきました!岡方地域の他の 神社などにもあるそうです。さて何まいあったでしょう?



通知表につらて

どちらか都合の良い日に、学校に取りに来てください。おうちの方が来られてもいいです。

3/24(火)13:00~16:30 3/25 (π) 9:00~16:30

- ① 全部終わっていなくてもいいので、ゲットなど、休校になってから家でやった勉強を 持ってきて先生に見せてください。
- ② 作品バックと靴袋を持ち帰るので、ランドセルかリュックなどで来てください。
- ③ 図工の下の教科書は4年生で使います。3月分の学習も4年生になってからやります ので、3年生の教科書は、まだ捨てないで取っておきましょう!

今3年生教室に置いてある、習字道具、絵の具、鍵盤ハーモニカ、探検バック、お道具箱、 国語辞典,粘土,粘土板,クレヨンなどは,4月に4年生教室に運びます。